

あなたのご家族（兄弟・姉妹・父母・祖父母）に八中の卒業生がいたら見せて下さい。

同窓会は面白い 同窓会の何が面白いかって、昔の仲間の変化ではないでしょうか。不良ぽかった少年が真面目になっていたり、メガネを掛けていた女性が、コンタクトにしたら滅茶苦茶綺麗になっていたりするからです。勿論、歳相応に古くなっていくのは当たり前ですが、ときに時計が止まった様に、或いは成長していないじゃないかと思うほど変わらない方もいます。

ある同窓会では「あんな先生いたかなあ」と聞いたら、生徒だったりしてビックリしました。兎に角、同窓会をやってみましょう。色々な発見があります。同期の学年会・クラス会・クラブ活動会・サークル会など、その気になれば様々な同窓会が開けます。きっとまたやりたくなります。

社会に出てからの時に比べれば、学生時代は高々数年ですが、それがいつまでも記憶に新しいのは不思議な事です。どうか仲間を大切に人生を送り、謳歌致しましょう。

卒業生全体の周年記念同窓会も大切ですが、まずは同学年の催しをしましょう。（コロナが収束したらの話）その延長線上、或いはその集合体が全体同窓会とお考え下さい。

次回は特集で、東小学校の「東小だより」です。東小学校の今が見えることを期待しましょう。

学年同窓会（19回生 昭和25年度生まれ）

八中直近の同窓会は3年前（平成30年4月29日）に開催され、80人ほどの同級生が集まりました。

前年の平成29年10月29日に、八中創立70周年記念同窓会総会が開催され、それに刺激されて「同級生だけの同窓会をやろうぜ」との声が上がったのがきっかけだったと記憶しています。

19回生の同窓会は記憶をたどると、およそ10年に1度のペースで開催され、平成2年40歳を迎えた時の東小卒業生の同窓会がスタートでした。その後、平成13年50歳を超えて開催し、平成22年には還暦を迎えて同窓会が開催されました。そしてこの時から八中卒業生だけでなく、東小・船越小を卒業した同級生（当時私学の中学へ進む同級生も多く存在した）を含むメンバーでの同窓会を企画するのが当たり前となり、3年前につながってきたのかと思います。

前2回からの幹事は、東小担当幹事・船越小担当幹事・八中クラス担当幹事と総勢20余名が、いつでも集まれると思っており、それぞれの時の打ち合わせの会合を何度か開催し、一杯やる機会も作り親交を深めてきました。

昨年は古希を迎えての同窓会と思っていましたが、高齢者にとってはとんでもない無謀なことと考え、自粛せざるを得なかったのはどの会合もそうでした。高齢者にとっては、早くコロナの収束を願い、ステイホームからの開放を願ってやまないものです。

どうぞ皆様もそれぞれにご自愛戴き、心おきなく集まれる時期を期待しましょう。

文責 19回生 杉山晴康

右の写真は、同窓会のスナップ写真です。



みんな、いい笑顔してますね。

「同窓会だより」掲載記事募集

- ①クラスOB会・部活OB会などの写真とお便り
- ②私の会社紹介：氏名・何回生・写真・お便り
- ③私のお店紹介：氏名・何回生・写真・お便り
- ④同窓会への意見や要望

八幡中学校同窓会事務局 代表 白井 鉄男
連絡先：〒430-0928

浜松市中区板屋町612-402
TEL/FAX:(053)489-6391
ironman29@hotmail.co.jp

八幡中学のホームページに「同窓会だより」のコーナーがあり、スマホやパソコンで見られます。皆様の友人や同級生にも教えてあげて下さい。この「同窓会だより」は毎月発行します。